
 
 

OFÍCIO Nº 005/FORIPES/2023 

 

Minas Gerais, 3 de fevereiro de 2023. 

 

Ao Senhor  
Professor Mateus Simões 
Vice-Governador do Estado de Minas Gerais 
Cidade Administrativa – Rodovia Papa João Paulo II, 3777 – Serra Verde  
CEP 31630-903 - Belo Horizonte, MG  
 
Assunto: Solicita audiência para tratar sobre os recursos acordados entre o Governo 

do Estado de Minas Gerais e as IFES-MG. 

 
Excelentíssimo Vice-Governador, 

1. Vimos, por meio deste, em nome do Fórum das Instituições Públicas do Estado 

de Minas Gerais – FORIPES, solicitar audiência com Vossa Excelência, para tratar sobre 

os recursos acordados entre o Governo do Estado de Minas Gerais (Gov-MG) e as 

Instituições Federais de Ensino Superior do Estado de Minas Gerais – IFES-MG. 

2. Reconhecemos e agradecemos essa grande e inédita iniciativa do Gov-MG que 

permitiu, ainda que parcialmente, repasse de recursos para financiamento de projetos 

importantes, especialmente em um momento de escassez de investimentos nas IFES 

por parte do Governo Federal. 

Faço a seguir um breve histórico da situação: 

3. No ano de 2021, foram feitas tratativas entre o Gov-MG, por meio da Secretaria 

de Estado da Educação (SEE), e as IFES-MG, para financiamento de projetos de 

interesse comuns entre as partes. Foram submetidos os projetos e a SEE analisou e 

aprovou aqueles que tinha disponibilidade operacional e financeira para apoiar.  

4. Esses projetos, então, foram todos cadastrados no sistema de convênios do 

Gov-MG (SigCon saída) e iniciou-se o fluxo com vistas ao estabelecimento dos 

convênios e repasse dos recursos. 

5. As IFES-MG colocaram o seu pessoal de engenharia e arquitetura para auxiliar 

na análise técnica dos projetos, sob o comando a SEE. 



 
 

6. Entre idas e vindas, especialmente devido a questões operacionais e jurídicas, 

houve uma demora significativa nas assinaturas dos convênios e repasse dos recursos, 

cujo início se deu somente em outubro de 2022. 

7. Acontece que, boa parte dos projetos submetidos e cadastrados no SigCon, não 

tiveram a tramitação concluída e, portanto, não foram assinados. Isso gerou uma 

frustração grande nas diversas comunidades universitárias e nas cidades onde as IFES-

MG estão instaladas, pois essas ações de financiamento foram amplamente divulgadas 

tanto pelo Gov-MG quanto pelas IFES-MG.  

8. Em conversas pessoais com alguns Reitores de MG, inclusive com este 

signatário, o Secretário Igor Alvarenga, SEE, tem reportado que não existe qualquer 

perspectiva para que ocorra a tramitação dos projetos faltantes, portanto, não seriam 

financiados. Isso gerou uma preocupação muito grande no coletivo dos reitores, pois 

contávamos com esses recursos para o financiamento de vários projetos de extrema 

importância. 

9. Sendo assim, solicitamos Vossa intercessão junto ao Governador Romeu Zema, 

para que possamos ter a tramitação dos projetos faltantes e, consequentemente, a 

liberação dos recursos.  

10. Já solicitamos, também, audiência com o Governador, por meio do OFÍCIO No   

003/FORIPES/2023, de 17 de janeiro de 2023, protocolado sob o No 

1500.01.0010069/2023-68 SEI-MG. Sendo assim, solicitamos que Vossa Excelência 

possa nos ajudar a conseguir essa audiência, na qual contamos também com Vossa 

presença, além, é claro, do Secretário de Estado da Educação. 

11. Com os votos de elevada estima e consideração, nos colocamos à disposição 

para quaisquer esclarecimentos adicionais. 

 

 

Atenciosamente,  

 

 

 

JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR 

Reitor da UFLA 
Presidente do FORIPES 
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